AUTORIDADES RESCATAN A CUATRO NIÑOS Y DETIENEN A LOS PADRES

Casa de los sustos



SILVIA COTO

silvia.coto@lateja.co.cr

Cuatro menores de edad que preocupaban a sus vecinos, en Guadalupe, fueron rescatados por las autoridades la noche del martes y sus padres fueron detenidos.

Según comentó Nelson Barquero, jefe policial de la zona, hace varios días recibieron denuncias de que los menores estaban muy mal atendidos.

Este lunes 26 de octubre los oficiales llegaron a la vivienda, ubicada 100 metros al oeste y 200 metros al norte del Banco Nacional de Guadalupe, Goicoechea.

"Ese día se le pidió al hombre (que dejara) ver a los menores, pero dijo que no estaban en la casa", comentó Barquero.

Algún lugareño puso una denuncia ante el OIJ, por lo cual los agentes y policías regresaron a la casa el martes a las 7 de la noche.

"Se le pidió al hombre que nos permitiera ingresar para ver a los niños pero se negó, por lo que los agentes solicitaron una orden de allanamiento que se hizo a las once de la noche", añadió el oficial.

En la casa había dos niños (de seis y dos años) y dos chiquitas (de cuatro años y de tres meses); todos



Puede verse que las pequeñas ventanas tenían plásticos. JEFFREY ZAMORA



Todas las paredes de la casa tenían dibujos. MSP

parecían tener desnutrición.

Muy extraño. Algo que asombró mucho a los oficiales fue que la casa parecía un búnker, tenía dibujos abstractos y de flores, de matas de amapola y marihuana en las paredes

Además, algunos muros estaban pintados de negro, las ventanas se encontraban cubiertas con bolsas plásticas y la vivienda tenía alambres de púas en la "decoración" y muchos espejos.

Lo único que había para comer era harina y levadura, la cocina y la refrigeradora no servían.

La Policía detuvo a la madre de los niños, de apellido Salazar y 33 años, y al papá, un estadounidense de apellido Amador y 49 años.

Este hombre tenía orden de captura por un homicidio ocurrido aquí en Costa Rica; sin embargo, las autoridades no dieron muchos detalles de este caso.

La Fiscalía informó que los chiquitos están ahora en custodia del PANI y los padres están a la espera de que se realice una audiencia.

Las autoridades sospechan que los papás son hare krishna. Quienes tienen esta fe son vegetarianos, no utilizan medicinas y tratan de alejarse de los malos hábitos.